ASAMBLEA PARA DECIDIR UN PLAN DE LUCHA



Los delegados de co.bas <u>convocamos asamblea</u> de trabajadoras y trabajadores de todas las empresas del grupo en el <u>centro de trabajo de Seseña</u>, para el <u>sábado 12 de enero a las 15:00</u> horas, en la puerta de I.G Altair.

Nos gustaría que el resto del comité hubiese contestado a nuestros correos electrónicos que les hemos enviado, proponiéndoles en varias ocasiones reunión de comité y realizar asambleas conjuntas y unitarias.

En la asamblea llevaremos propuestas, recogeremos las que planteéis los compañeros y las debatiremos con turnos de palabra, respetuosa y democráticamente, votándolas a continuación. Así trazaremos un plan de lucha, continuado en el tiempo, hasta que se solucionen las reivindicaciones votadas.

Esta asamblea que haremos en Altair, pensamos que es lo que deberíamos hacer en los centros de trabajo de Barcelona también, con el mismo objetivo. Si ya se han realizado debemos ponernos en contacto para poder unir fuerzas y reivindicaciones.

Juntos, organizados, siguiendo el modelo que planteamos, seremos más fuertes y podremos conseguir más y mejores beneficios, que por separado.



Esperamos la asistencia de todas y todos, en especial de los que opináis que hay que tomar medidas de presión.

¡EL ÚNICO CAMINO ES LA LUCHA!